

『だろう』より、『かもしれない』で、防ぐ事故

- ・橋の上、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ・『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう

急ブレーキ・急ハンドル・急発進
「急」のつく操作は、スリップの原因

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

《過労運転の防止》

- 「ぼ～っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう **（2時間走行15分休憩）**

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから、ハンドル操作 すべての操作は、必ず確認してから行いましょう

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

路線バス、大型トラック、軽乗用車 3台がからむ事故

バスの乗客を含む5人が重軽傷

- ◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/11/25(月)

24日午後2時半ごろ、静岡県の東名高速で、路線バスと大型トラック、軽乗用車の3台が絡む事故がありました。この事故で乗客の女性（48）が重傷、乗客2人とバスの運転手、軽乗用車を運転していた男性のあわせて4人が軽傷を負いました。大型トラックを運転していた男性にけがはありませんでした。警察がドライブレコーダーなどから事故の状況を詳しく調べています。

夜10時 道路脇にいた女性2人 乗用車にはねられ、1人死亡、1人けが

現場は街灯の少ない、片側1車線

◇夜間は、歩行者を見落としやすくなります◇

- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/11/25(月)

24日午後10時10分ごろ、宮城県の市道で道路脇にいた女性2人が乗用車にはねられました。この事故で、女性（54）が死亡し、女性（53）が全身打撲などのけがをしました。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（41）を現行犯逮捕しました。容疑を認めているということです。現場は街灯の少ない道路。

深夜4時半 右から横断中の高齢男性 乗用車にはねられ、脳内出血などの大けが

乗用車運転の会社員の男性にけがなし

- ◇夜間 右からの横断歩行者は、『発見が遅れる』ので注意しましょう◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/11/25(月)

25日午前4時半過ぎ、長野県の県道を歩いて横断していた男性（83）が、左から来た乗用車にはねられ、病院に搬送されましたが、脳内出血や顔面の骨を折るなどして大けがです。乗用車を運転していた近くに住む46歳の会社員の男性（46）にけがはありませんでした。